
Porque não evangelizamos? 

           Evangelismo não é opção, mas sim obrigação, inicio este artigo com essa 

frase de minha autoria, evangelizar é uma das principais tarefas da igreja cristã, 

mas há uma pergunta que não quer calar. Porque não evangelizamos? 

           Vou dar alguns motivos para reflexão e que você ao ler possa refletir.  

 

1° Motivo: Não tenho tempo 

           Do homem mais importante que viveu ao menor homem que existiu, todos 

eles só tiveram 24 horas por dia para realizar suas tarefas diárias e isso é uma 

regra, todos homens que já viveram tiveram somente 24 horas por dia sem 

importar o seu grau de importância. 

           Muitos cristão não evangelizam por dizerem que não tem tempo, mas isso 

é uma desculpa esfarrapada de quem não quer fazer nada. Homens e mulheres 

sempre vão ter oportunidades de evangelizar, seja com uma vida muito ocupada 

ou não, pessoas dizem que acordam de madrugada e chegam à meia noite em 

casa e por isso é que não tem tempo mas, essa desculpa não é justificável, 

porque ao ir ao seu emprego, ela pega transporte como ônibus, metrô, trem e 

etc, e ai está a oportunidade de pregar o evangelho distribuindo folhetos ou com 

outra estratégia qualquer, ou seja, se não evangelizam é porque não querem.   

           Mulheres que dizem que não evangelizam porque tem que cuidar da casa, 

lavar, passar roupa, cozinhar, fazer faxina e etc, e por isso não tem tempo, mas 

isto é uma desculpa esfarrapada, porque essas mulheres vão a padaria e pegam 

fila e aí podem pregar o evangelho de várias formas como com folhetos, e 

também essas mulheres buscam seus filhos nas creches e escolas e muitas das 

vezes ficam minutos preciosos esperando seus filhos no portão da creche e da 

escola e aí podem evangelizar de várias formas como: distribuindo folhetos e 

outras formas. Este tempo na frente da escola é fundamental para evangelizar.   

           Por mais duro que seja a minha vida e falta de tempo que eu tenha, 

sempre haverá tempo para evangelizar. O problema não é o tempo e nem a 

minha vida agitada, o grande problema está na falta de vontade e importância 

que damos a evangelização, uma das tarefas mais importante da igreja cristã.  

           Pessoas que vivem trabalhando tem que entender que ela é um 

evangelista no seu emprego, por agora este é o seu campo missionário, mas 

muitos negligenciam esta tarefa no seu emprego e um dia estarão na frente de 

Deus para prestar contas por não ter evangelizado seus companheiros de 

trabalho.  

 

 

2° Motivo: Não tenho o dom 



           O dom de evangelismo é real, ele existe e Deus deu este dom a algumas 

pessoas da igreja para que evangelizem e almas fossem salvas da condenação 

eterna e assim a igreja cresça. Quando você recebe o dom de evangelismo a 

coisa fica bem mais fácil de fazer é uma aventura ter este dom, quem tem este 

ministério vive experiências tremendas com Deus e isto é uma verdade, mas 

outra grande verdade é que eu não preciso ter o dom de evangelismo para 

evangelizar, mesmo sem o dom eu posso conduzir pessoas a cristo, basta ter a 

atitude de querer ser um ganhador de almas e de algumas formas praticar o 

evangelismo, portanto essa é uma desculpa esfarrapada de quem  não quer 

fazer nada, essas pessoas transferem a obra de evangelização para pessoas 

que tem o dom ou a missionários, para se eximir da responsabilidade de 

evangelizar, no fundo do fundo essas pessoas não se preocupam que almas 

estão indo para o inferno e eles tem culpa nisso, isso é lamentável e um dia 

essas pessoas estarão na frente de Deus para responder por não terem 

evangelizado essas pessoas.  

 

3° Motivo: A sufocante vontade de ser rico 

           Ser rico não é pecado, mas também ser pobre não é, as pessoas estão 

desesperadas atrás de dinheiro, buscando riquezas e isso sufoca elas, e as 

mesmas não evangelizam a ninguém, porque eles são cristãos que só buscam 

a Deus por dinheiro, essas pessoas não se preocupam que pessoas podem estar 

indo para inferno, o que interessa a essas pessoas e ter dinheiro no bolso, casas, 

carros luxuosos e etc. E na verdade tem muita gente vivendo assim em igrejas 

sérias. 

           Hoje no Brasil existe a teologia da prosperidade de qual muitos pastores 

fazem parte e enganam multidões de supostos evangélicos com essa doutrina, 

mas o problema é que existe igrejas de doutrina sã, mas mesmo assim nestas 

igrejas há pessoas que vivem buscando riquezas acima de tudo. Essas pessoas 

dão o dizimo e ofertam e acham que por fizeram isto já fizeram tudo e há pastores 

que sabem que essas ovelhas vivem desse jeito, mas pelo fato de darem um 

dizimo alto e uma boa oferta os pastores não incentivam essas ovelhas a 

evangelizarem, porque já dão um bom dinheiro para a igreja e isto já basta, e 

digo a você há muita gente vivendo assim dentro da igreja evangélica brasileira.  

 

4° Motivo: A tímidos  

           Deus criou cada indivíduo com seu temperamento e comportamento, as 

pessoas que são extrovertidas outras são mais tímidas. Pessoas que são 

extrovertidas tem mais facilidade para se comunicar e puxar assunto para 

evangelizar, mas aí também vejo pessoas que são tímidas e que por causa de 

seu comportamento se eximem da obra de evangelização e isso é um erro.  



           Pessoas assim podem evangelizar, não e difícil, basta entregar um folheto 

e pedir a Deus que pessoas possam ser salvas através dos mesmos, ou seja, 

basta esticar a mão e dizer: “Uma mensagem de Deus para você”, isso não custa 

nada, o máximo que vai acontecer é uma pessoa rejeitar o folheto e aí você 

segue para outra pessoa, isso não custa nada e pode fazer a diferença em vidas 

por toda a eternidade.  


